

# ドリームレッド通信

第三号

発行場所

一般社団法人  
ドリームレッド  
情報発信部



## 新型コロナウイルス感染症

### 二、特産開発事業

## 一般社団法人ドリームレッドからの活動報告

赤郷地区の皆様令和7年の新年あけましておめでとうございます。

今期の残り3月まで目標達成に向け社員一丸となり事業達成に取り組んでまいります。今後とも皆様方の応援ご指導の程宜しくお願い申し上げます。

令和7年1月元旦  
（一社）ドリームレッド  
代表理事  
藤村 勤

一、スクールバス・デマンドバス事業  
・スクールバス事業  
昨年度より秋方面から4名、山中方面から5名の児童を毎日送迎しております。児童数の減少と運転者数の減少に苦戦しております。年末には道路工事のため、



桂坂児童を送迎するために岩波から回り込む等、路線の安全確保にも苦戦致しましたが、なんとか送迎を継続でき安堵いたしました。

二、特産開発事業  
令和6年度の事業については  
①、スイーツ関係  
・スイーツについては11月末に試作、成分・賞味期限検査依頼を実施、令和7年1月下旬にパッケージ内容量、販売価格等を検討し、本年3月の販売開始を目標にしています。



②、ドリーム弁当関係  
・ドリーム弁当に関する

③、ごぼう茶  
・ごぼう茶は昨年1月から本格販売を始めましたが、販売好調で現在10か所の販売先から定期的に注文をいただいております。また美祢市のふるさと納税返礼品



してはあかまるサロンの、赤郷えんと市、テイクアウトに合わせ製造品を開発し、味に定評をいただきその都度完売となり好評を得ています。



④、製品販売努力  
・専門家依頼し、商品アピールのために生産者の顔が見える広告を作りました。これを取りユーザーの商品展示箇所に掲示いたします。



⑤、生活環境サポート事業  
・本年3月から以下のことを実施予定で、その下準備をしています。  
①空き家の現状と管理  
②墓守サービス  
③一人暮らし家庭の家屋管理・草刈り  
④生活環境保全活動

三、情報発信事業  
・本年度は心のネットワークをテーマに掲げたため、新聞の双方向連絡を目指しました。そのために11月から新聞購読者様の投稿を掲載しております。  
・他のトピックスとしては振興会だよりを定期購読されている赤郷出身で千葉県で自動車関連の会社を経営されている方から、出身地に恩返しをしたいと、昨年末に令和6年の成人たち各人に成人の日プレゼントを送っていたことです。贈呈は今回で、2回目になります。贈呈者様からの贈る言葉は「20年後もまた会いたいと思える人になれ」でした。贈り物は日本一のクラフトビールです。匿名希望のためお名前はお知らせ出来ませんが、このような地元出身の方を誇りに思います。

四、地域資源活用・観光交流事業  
・本年3月3週の予定でイベント事業を実施いたします。イベント名は「赤めぐり 第一話」で1月に募集要項の打合せを実施し、イベント要項などを最終決定いたしました。募集人員は30名を予定しております。

五、生活環境サポート事業  
・本年3月から以下のことを実施予定で、その下準備をしています。  
①空き家の現状と管理  
②墓守サービス  
③一人暮らし家庭の家屋管理・草刈り  
④生活環境保全活動

すでに利用料金等募集要項等の詳細は決まっておりますが、まずは作業担当者の賠償・傷害保険、労働保険を調査してまいります。

# 活動トピックス

## ・特産品開発事業部特集

### 1, 新製品のスイーツ開発について

・スイーツの販売開始が大詰めを迎え、美祢市等にもアピールに伺いました。下の各商品です。



ヴィガンクッキー ディアマンクッキー フィナンシェクッキー (ごぼうとココア)

#### \*各クッキーの特徴

- ・動物性食品を使わないクッキーもあります。(ヴィーガンクッキーは植物性食品を使った製品です)
- ・全てのクッキーに赤郷産のごぼう粉末を練りこんでます。
- ・お年寄り、歯の悪い方にも喜んでいただける硬さにしております。

(スイーツ開発の流れ)

- ① R6年11月24日 試作
- ② 11月28日 ながとらポで試作及び成分検査・賞味期限検査依頼。
- ③ 12月 9日 菌検査問題なし(初発)
- ④ (今後の菌検査予定)
  - ・ヴィーガンクッキー 初発、2ヶ月、3ヶ月、6ヶ月、1年の5回。
  - ・ディアマンクッキー 初発、2ヶ月、3ヶ月、6ヶ月の4回。
  - ・フィナンシェクッキー初発、1ヶ月、2ヶ月の3回。
- ⑤ 12月14日 専門家を交えパッケージデザイン&販売価格検討。
- ⑥ R7年3月 販売開始予定 実証販売はサファリランドを予定。

### 2, ごぼう茶の販売について

- ・R6年1月の発売以来売れ行きは順調です。本年1月までに710パックを売り上げました。
- ・美祢市ふるさと返礼品にも登録し、昨年12月には返礼品として15パックを受注致しました。
- ・また生産者の顔として昨年8月にごぼう畑で農作業着姿で集合写真を撮りました。この写真は各販売所に掲示しております。

## 美祢市表敬訪問

・1月15日ドリームレッド代表理事及び各部門担当者は主なユーザーである美祢市を表敬訪問し、美祢市長に新年の挨拶後、地域振興課、教育委員会を回りました。これは年間を通じてバス事業の委託を行っていたらいる美祢市長、美祢市の各部署に年度の御礼に伺ったもので、会社の現状説明を行い今後の支援をお願いいたしました。また特産品新商品のアピールの目的も兼ねて新製品をお渡しし、評価をお願いいたしました。



## イルミネーション復活!

12月20日に2年ぶりに赤郷公民館にイルミネーションが復活致しました。器具等の不足の為、昨年は断念しましたが何とか今年はドリームレッドからの要望で、ささやかながら点灯することができました。当日は午後から公民館長が取り付けに大奮闘し、有志数名で寒風の中、何とか取付点灯させました。わずか1週間の点灯だった為、一瞥になれなかった方も多かったと思いますが、来年度も是非もっと大胆かつ大規模に長期間点灯していただければと思います。

## 赤郷の冬の野鳥

八幡池には冬場多くの鳥達が集まります。鴨たちも極寒のシーズンこの池で羽を休めます。狩られた記憶が非常に警戒心が強く近づくことは出来ません



### 【編集後記】

お待たせしました。第三号の発行です。ドリームレッドも二期目となり皆様には今後も大変お世話になります。宜しく願います。